
ESTARÁ EN FUNCIONAMIENTO ESTE VERANO JUNTO CON LOS PANELES INFORMATIVOS

Las paradas de bus tendrán un sistema
de información por voz para invidentes
El Ayuntamiento ha permutado dos parcelas en el entorno de la plaza
de toros, entre el coso y la ronda, para crear ahí una gran zona verde 

AURORA GALISTEO

CIUDAD REAL

Veintitrés paradas del autobús
urbano de Ciudad Real van a
disponer este verano de un sis-
tema de información por voz es-
pecialmente pensado para invi-
dentes aunque también será de
gran utilidad para personas ma-
yores.

El portavoz del equipo de Go-
bierno en el Ayuntamiento,
Francisco Cañizares, ha recorda-
do que este proyecto ya se inició
en la pasada legislatura aunque
se hará efectivo ahora. Explicó
que la información sonora se
hará efectiva cada vez que un in-
vidente presione el mando, del
que ya disponen todos, para ac-
tivar la señalización acústica en
los pasos de cebra. Igualmente,
en las marquesinas también ha-
brá un botón que activará tam-
bién el sistema.

A este proyecto, que tiene un
presupuesto de 48.000 euros y
ha sido adjudicado a la empresa
Telvent, se unirá también la en-
trada en funcionamiento en es-
tos meses de los paneles infor-
mativos sobre tiempos de espera
que el ayuntamiento ha instala-
do en doce paradas de autobús
urbano.

En otro orden de cosas, la Jun-
ta de Gobierno Local del Ayun-
tamiento ha dado el visto bue-
no a la permuta de dos parcelas

particulares, situadas entre la
Plaza de Toros y la Ronda, por
otras de titularidad municipal
en el Camino de la Guija, para
que el Ayuntamiento pueda eje-
cutar en el entorno del Coso
taurino una gran zona verde.

Cañizares ha explicado que el
Ayuntamiento ha  adquirido ya
tres solares y sólo quedan dos
para poder acometer esa zona
verde que, sin duda, dará más
esplendor a un edificio tan em-
blemático como la plaza de to-
ros.

También se ha aprobado el
proyecto de rehabilitación del
Camino de Ballesteros o Cami-
no de Ciruela, como es más co-
nocido, que desapareció con
las crecidas del río Jabalón por
las fuertes lluvias del pasado
otoño. Como en esa zona hay
muchas explotaciones agrarias
y ganaderas, se hace urgente la
rehabilitación de este camino
que se ejecutará merced a un
convenio firmado por el Ayun-
tamiento, la Junta y la Diputa-
ción Provincial, con una cuan-

tía de 120.000 euros.
Asimismo, se ha adjudicado, a

la empresa Habeas Data por 375
euros al mes durante cuatro
años, el contrato de manteni-
miento y adecuación de todos
los archivos municipales a la ley
de protección de datos persona-
les, también otro contrato de
compra de flor para los parques
y jardines de la ciudad por 8.900
euros y, por último, se ha contra-
tado por 38.500 euros la ilumina-
ción extraordinaria con motivo
de la feria de agosto. o

Las paradas de autobús contarán también con un sistema de información por voz
CRÉDITO

El portavoz del equipo de
Gobierno en el
Ayuntamiento y concejal
responsable de
Urbanismo, Francisco
Cañizares, ha explicado
que su toma de posesión
como diputado regional,
en el próximo pleno de las
Cortes probablemente en
septiembre, no le
impedirá seguir con las
tareas que actualmente
tiene encomendadas
dentro del organigrama de
gobierno del
Ayuntamiento.
Asegura que afronta esta
nueva responsabilidad
política y de gobierno con
ilusión ante el momento
histórico que vive Castilla-
La Mancha, con el cambio
de Ejecutivo regional, “y
con mucha
responsabilidad ante el
difícil momento económico
que estamos viviendo”.
Desde su responsabilidad
en el parlamento regional,
Cañizares asegura que
trabajará “por Castilla-La
Mancha, por la provincia y
por la capital” y que
intentará que Ciudad Real
sea “tratada con justicia”,
algo que no ha pasado en
los últimos años.
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MANTUVO UNA REUNIÓN CON ELLOS

Romero confirma a
los alcaldes pedáneos
LANZA

CIUDAD REAL

La alcaldesa de Ciudad Real, Ro-
sa Romero, confirmó ayer en sus
cargos a los alcaldes pedáneos
de La Poblachuela, Valverde y
Las Casas, Miguel Ángel Sevilla-
no, Esther Carrión y Juan José
Zarca respectivamente.

Romero pidió a los tres que si-
gan ejerciciendo su cometido
como hasta ahora, siendo la co-
rrea de transmisión entre los

ciudadanos de los tres anejos y
el Ayuntamiento.

En este sentido, les pidió que
mantengan la cercanía con sus
vecinos y que se hagan eco de
sus demandas, resaltando la im-
portancia que tiene  para el tra-
bajo del equipo de Gobierno y
de las concejalías la labor que
desarrollan en sus respectivos
anejos los alcaldes pedáneos así
como su opinión, pues conocen
de primera mano sus necesida-
des. o Los alcaldes pedáneos de La Poblachuela, Valverde y Las Casas seguirán en su cargo 
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